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К другу— 
читателю

Раскрыв сегодняшний 
номер «Рудного Новдора» 
постоянный читатель мо 
жет удивиться. Дескать, 
что за праздник, почему че
тыре полосы? Действитель
но, двенадцать лет газета 
выходила «на одной стра 
ничке» и только по боль
шим праздникам подписчи
ки получали сдвоенные но
мера.

Но время идет, растет 
Ковдорский горно-обогати 
тельный комбинат, растет 
город. Внимательный чита
тель, наверное, заметил, 
что газета все чаще стала 
прибегать к мелкому шриф
ту —  к нонпарели. Одна 
ко, и она не всегда спасала. 
Постоянные рабкоры «Руд
ного Ковдора» могут под
твердить, как порою их за
метки просто «не влезали» 
в очередной номер и появ
лялись на страницах через 
неделю, а то и две.

Нынешний год для кол
лективов ведущих пред
приятий города —  Ковдор- 
ского горно-обогатительного 
комбината и треста «Ков- 
дорстрой» —  важная веха 
в истории. Предстоит по
строить и включить в чис
ла действующих апатито- 
бадделеитовую фабрику. 
Страна должна получить 
новый вид продукции Ков- 
дорского месторождения —  
апатитовый концентрат, 
важнейшее сырье для раз
вития сельского хозяйства. 
Это будет ответом ковдор- 
чан на решения XX IV  съез
да партии. Особое значение 
приобретает ковдорский 
апатит в связи с недавним 
Постановлением ЦК КПСС и 
Совета Министров СССР «О 
мерах по дальнейшему раз
витию сельского хозяйства 
н е ч е р н о з е м н о й  зоны 
РСФСР».

С сегодняшнего номера 
вторая полоса газеты будет 
целиком посвящаться рас
сказу о делах всесоюзной 
у д а р н о й  комсомольской 
стройки. Ее название —  
«Даешь АБОФ!» —  говорит 
само за себя.

Естественно, у редакции 
теперь появится возмож
ность больше места уделять 
вопросам партийной жизни, 
социалистического сорев
нования, быта и досуга тру
дящихся. Газета сможет 
предоставлять свою пло
щадь и для рассказа о де
лах коллективов других 
предприятий города. В част
ности, комбината «Ковдор- 
слюда».

Словом, увеличение объ
ема газеты —  праздник для 
редакции, для рабкоров и, 
надеемся, для читателей. 
Но сделать праздник посто
янным, значимым, силами 
только сотрудников редак
ции невозможно. Сейчас, 
как никогда, «Рудный Ков- 
дор» нуждается в поддерж
ке рабкоров, в поддержке 
всего читательского актива.

Ориентиры „Красной субботы1*
Уникальный
взрыв

В дет> коммунистического 
субботника на руднике «Ж е
лезный» планируется про
вести крупный взрыв. Взры
вов таких масштабов еще 
не было за всю историю су
ществования рудника. Б у 
дет отбито больше миллио
на кубометров горной мас
сы, что превысит двухмесяч
ное задание по выемке ру
ды и породы.

Подготовка к взрыву ве
дется с марта. Ведь нужно 
набурить и заложить взрыв
чатку в более чем 1.800 сква
жин.

6 апреля вышли, напри
мер, на работу в свой вы
ходной 74 человека со всех 
трех участков: 34 буриль
щика во главе с мастерами 
В. А. Любаком и Ю. В. Ко- 
миссарчуком, 20 взрывни
ков во главе с мастерами 
Е. Г. Петровым и В. А. Н а
заренко п 20 человек с уча

стка экскавации, возглав
ляемые горным мастером 
С. В. Ивановским.

Часть людей подвозила 
взрывчатые материалы, дру
гие — ремонтировали экс
каваторы № 6 и № 12, бу
ровой станок № 2, третьи — 
убирали территорию мас
терских бурового участка.

В тот же день вышли на 
работу в счет коммунистиче
ского субботника около пят
надцати бульдозеристов, 
слесарен, шоферов отваль
но-дорожного участка. Они 
приводили в порядок доро
ги.

В. КАДЫБЕЙ, 
главный инженер руд
ника «Железный».

На
сэкономленных
материалах

Д ля тружеников строи
тельно-монтажного управле

ния «Промжилстрой» эконо
мить в большом и малом 
стало правилом. Благодаря 
рачительному расходованию 
пиломатериалов, кирпича, 
цемента и т. д. — день Все
союзного коммунистическо
го субботника строители 
смогут отработать на сэко
номленных материалах. 20 
апреля плотники, монтаж
ники, стропальщики выйдут 
на строительство двух ж и
лых домов: по улице Лени
на и на Зеленой. На обоих 
объектах предполагается 
вести кирпичную кладку и 
монтаж первых этажей.

По предварительным под
счетам в день коммунисти
ческого субботника наши 
труженики произведут стро- 
ителыю-монтажных работ 
на сумму около четырех ты
сяч рублей.

Н. СЕИН, 
начальник строитель
но-монтажного управ
ления « П р о м ж и л 
строй».

Первые
кубометры

«Рабочее место» экскава
тора-гиганта ЭКГ-8И нахо
дится на 190 горизонте руд
ника «Железный». С начала 
месяца экипаж машиниста

П. А. Танюшкина присту
пил к выемке руды и вскры
ши. За семь дней отгруже
но 19.400 кубометров гор
ной массы.

Навстречу выборам
Исполком утвердил план 

организационно - массовых 
мероприятий по проведе
нию выборов в Верховный 
Совет СССР.

Решением исполкома об
разованы шесть избиратель
ных участков в городе Ков- 
доре и два в поселках Ку- 
ропта и Слюда. Агитпункты 
будут созданы при Дворце 
культуры имени 50-летия 
Октября, клубе «Искра» и 
школе ,¥» 18.

Организовать подготовку

к выборам на предприяти
ях призваны парткомы Ков- 
дорского ГОКа, треста «Ков- 
дорстрой», ГОКа «Ковдор- 
слюда», партийные бюро 
рудника «Ена» (поселок 
Слюда) и лесопункта Ен- 
ского леспромхоза (поселок 
Куропта).

Вот первоочередные за
дачи: создание агитколлек
тивов, подготовка агитато
ров и политинформаторов, 
составление списков изби

рателей, беседы с ними, 
оформление агитпунктов.
• Заведующий отделом аги

тации и пропаганды Киров
ского горкома КПСС В. II. 
Федоров на днях провел со
вещание с представителями 
партийных организаций. Он 
сделал ударение на то, что 
период избирательной кам
пании уже начался.

В. КУЛИКОВ, 
секретарь Ковдорского 
исполкома.

В механической мастерской цеха подготовки произ
водства, где работает Николай Иванович Давидович, 
стоят токарные, расточной, шлифовальный, сверлильный 
станки. Это «царство» Николая Ивановича. И хоть глав
ная его специальность — токарь, он работает на всех из 
перечисленных станков. Причем, работает мастерски. 
Качество деталей всегда отличное и заказы выполняют
ся в срок.

В цехе Николая Ивановича знают как человека твор
ческой жилки. Уже в первый год работы он подал рац
предложение. С тех пор прошло около шести лет. На 
счету Николая Ивановича более пятнадцати внедренных 
в производство рацпредложений.

Умелый производственник решил в честь 104-й годов
щины со дня рожнения В. И. Ленина подать два рац
предложения. И обещанное слово свое сдержал. Даже  
перевыполнил. Сейчас на рассмотрении ц е х о в о г о  
БРИЗа находятся три предложения Н. И. Давидовича.

На снимке: Н. И. Давидович за работой.
Фото Ю. Петрухина.

‘СЕГОДНЯ -  ДЕНЬ КОСМОНАВТИКИ

У Д А Р Н А Я  В А Х Т А
В ответ на обращение 

Ц К КПСС к партии, к со
ветскому народу молодежь 
и комсомольцы Всесоюзной 
у д а р н о й  комсомольской 
стройки АБОФ приняли 
повышенные социалистиче
ские обязательства. Сейчас 
молодые труженики апати- 
то-бадделеитовой фабрики 
на ударной вахте в честь 
XVII съезда ВЛКСМ.

Они встречают это вы
дающееся событие самоот
верженным трудом. З а  три. 
месяца комсомольско-моло
дежная бригада имени А. 
Бредова (бригадир В. Н. 
Сиволап, групкомсорг В. В. 
Козлов) добилась высоких 
производственных результа
тов. План строительно-мон
тажных работ первого квар
тала выполнен на 132 про
цента, производительность 
за  этот же период достигла 
107 процентов. Бредовцы 
сэкономили 20 кубометров 
бетона, 10 киловатт-часов

электроэнергии, собрали 15 
тонн металлолома. Н а кур
сах повышения квалифика
ции освоили новую профес
сию и повысили разряд во
семь человек.

Больших производствен
ных показателей добились 
комсомольцы: бетонщик О.
Лукаш, мастер А. Суслов, 
электросварщица В. Титова 
и многие другие.

Взяв хороший старт с на
чала года, комсомольцы 
бригады имени А.. Бредова 
не думают снижать темпов. 
В дни Всесоюзного комму
нистического субботника и 
открытия XVII съезда ком
сомола молодые строители 
решили работать на сэко
номленных материалах.

Ю ЕВДОКИМОВ, 
начальник штаба Все
союзной ударной ком
сомольской стройки 
апатито - бадддоеито-

ДОБРАЯ ТРАДИЦИЯ
Н е д е л и ,  посвященные 

космосу, в нашей школе 
проводятся уже десятый 
год. Это стало традицией. 
Нынче «космическая» неде
ля началась с 8 апреля.

В классах и коридорах 
установлены стенды, рас
сказывающие ■ о славном пу
ти советской космонавтики. 
Тематические рисунки вы
полнили сами ребята.

Сегодня по установив
шейся традиции в школе 
состоится вечер, посвящен
ный Дню космонавтики. В 
его подготовке и в проведе

нии всей недели активное 
участие приняли М. Чур
кин, В. Аникиев, А. Вишня
ков, В. Удалов и другие 
школьники.

М. БЖИЦКИХ, 
преподаватель физики 
школы № 17.

К НЕБУ, К ЗВЕЗДАМ

Таков лейтмотив первого 
выступления недавно со
зданной в школе агитбрига
ды «Атеист». Примечатель
но, что дебютирует она на
кануне Дня космонавтики и 
потому программа посвяще

на этой знаменательной да
те.

В программе агитбригады 
стихи о космосе и первых 
космонавтах, музыкально
литературные странички, 
посвященные истории кос
монавтики, антирелигиоз
ные частушки, сценки по 
рассказу А. П. Чехова «Ка
нитель» и другие номера.

Сегодня в пионерских от
рядах, в классные часы, 
пройдут беседы о Дне кос
монавтики.

В. АЛЕКСЕЕВА, 
старшая пионервожа- 

. тая школы № 18.

Обогнали календарь
Успешно встречают 104-ю годовщину 

со дня рождения В. И. Ленина экипажи 
буровых станков №№ 8 и 5. За три года 
и три месяца они набурили, соответствен
но, 111.470 и 109.744 погонных метра 
скважин при плане на этот период 101 
тысяча.

Коллективы старших машинистов С. С. 
Тихомирова и В. Ф. Петухова соревну
ются между собой. Пятилетний план они 
решили выполнить за четыре года и 
шесть месяцев. Пока лидирует в сорев
новании экипаж бурового станка № 8 
(старший машинист С. С. Тихомиров). 
На его трудовом календаре — ноябрь 
1974 года. Коллектив В. Ф. Петухова ра
ботает @ счет августа-



ДАЁШЬ AS
БОЕВОЙ ЛИСТОК ШТАБА СТРОЙКИ 
АПАТИТО-БАДДЕЛЕИТОВОЙ ФАБРИКИ

своему ученику Владими
ру Масленникову, перехо
дит на «рядовую» долж
ность в бригаду Васи
лия Ивановича Горшкова. 
Переходит туда, где труд
нее, где его опыт и орга
низаторские способности 
коммуниста в данный мо
мент всего нужнее.

За девяносто дней пер
вого квартала бригада
Горшкова уложила в днище 
приямка 1,6 тысячи кубо
метров бетона. Это много.

цену подвига, как-то пошу
тил в прорабской:

—  Ну, ребята, на фрон
те было полегче! Метет так, 
что хоть привяжись, иначе 
унесет вместе с раствором.

Но умение брать ответ
ственность на себя тогда 
оправдано, когда его соиз
меряют с собственными си
лами и возможностями. Б ы в 
ший руководитель комсб- 
мольско-молодежной брига
ды Виктор Богданов попро
сил освободить его от

В НАШЕМ

РАСПОРЯЖЕНИИ

ВСЕГО

дня
ХРОНИКА СТРОЙКИ

З а  неделю  с 1 по 8 
апреля на строительной 
площ адке апатито-бад- 
делеитовой фабрики 
произош ли следую щ ие 
изменения:

Уложено: 1.360 кубо
метров бетока;

Смонтировано: 222
тонны металлоконст
рукций;

Поступило: 129 тонн 
металлоконструкций.

*  *  *

В учебно-курсовом ком
бинате закончили обучение 
группы слесарей-ремонтни- 
ков в составе 15 человек, 
электрослесарей —  20 че
ловек, стропальщиков ■— 
15 человек.

Продолжают обучение: 
машинисты кранов —  30 
человек, газоэлектросвар- 
щики —  30 человек.

22 апреля открываются 
курсы по специальностям: 
слесарь и электрослесарь 
по ремонту кранов, маши
нист насосных установок, 
водитель автопогрузчика, 
флотаторщик, реагентщик, 
дозировщик, весовщик.

* * *
Для АБОФ на склады 

ГОКа поступили: сепара
торы ЗРС-2 —  2 штуки; 
электродвигатели для не- 
стандартизированного обо
рудования —  12 штук;
светильники —  580 штук; 
конденсаторные установ
ки 2 штуки; лаборатор
ные приборы и приборы 
контроля и регулирования 
технологических процессов 
—  на сумму 1.300 рублей.

Еще 60 метров
Ш ахтопроходчики успеш но з а 

кончили первый кв ар тал  года. 
«На гора поднято» 3.200 кубо
метров породы. П лан  по про
ходке тоннеля вы полнен на 101 
процент, пройдено 286 погонных 
метров.

В апреле ш ахтопроходчики 
нам етили пройти 250 погонных 
метров и неплохо начали  м е
сяц . Н есм отря на ‘ тяж елы е гор
но-геологические условия за  во
сем ь дней горняки  углубились 
в сопку ещ е н а  60 погонных 
метров.

о . о к о н е в с к и й ,
начальник Ковдорско- 
го участка шахтопро
ходческого управления 
№ 1.
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Первый же день нового 
года стал днем отсчета вре
мени, оставшегося до пус
ка апатито-бадделеитовой 
фабрики 3 6 4 ... 3 3 3 ...3 0 5 ... 
2 7 4 ... Даже час не за
груженный до предела, —  
потеря непоправимая. Ведь 
мы работаем фактически в 
предпусковом режиме. За 
девяносто дней первого 
квартала коллектив нашего 
строительно - монталсного 
управления выполнил план 
собственными силами на 
188 . процентов, по генпод
ряду —  на 107 процентов. 
■Производительность труда; 
при этом составила 112 
процентов.

Цифры эти можно, что 
называется, руками «по
трогать». Частокол колонн 
уже прочертил будущие 
контуры корпуса обогаще
ния.

В начале года по предло-

МЕРА ОТВЕТСТВЕННОСТИ
жению обкома партии на 
строительной площадке бы
ла создана партийная груп
па. Возглавил ее бригадир 
комсомольско -  молодежной 
бригады Анатолий Ивано
вич Дробот. Партгруппа и 
явилась тем штабом, кото
рый взял на себя не толь
ко функции контроля, но и 
функции координации и 
руководства работой раз
личных субподрядных орга
низаций. Строгое соблюде
ние сетевого графика стало 
на стройке законом.

Партгруппа постановила: 
ядро каждого звена должны 
составлять коммунисты. И 
вот один из кадровых 
строителей Вениамин Нико
лаевич Медовиков, передав 
бригадирские полномочия

Ведь строителям все время 
мешали грунтовые воды. А 
снег с метелями уж и во
все не облегчали условия 
работы. Прежде, чем укла
дывать бетон (а он на мо
розе ведет себя известно 
как), приходилось убирать 
снег, скалывать лед, про
паривать грунт. И здесь 
нужно обязательно вспом
нить добрым словом ж ен
щин из бригады Тамары 
Горбуновой, которые взяли 
на себя большую часть чер
новой работы.

А бригада А. Ф. Дариче- 
ва, что уложила в насосную 
корпуса сгущения 550
кубометров железобетона! 
Бригадир, чью грудь укра
шают многие боевые награ
ды и который хорошо знает

бригадирства. Никто Вик
тора не упрекнул в тру
сости. Поняли, парень бо
леет за стройку и пережи
вает, что для руководителя 
у 'н е г о  знаний не хватает. 
Виктор лее предложил себе 
замену —  специалиста со 
средне-техническим обра
зованием.

Но других примеров 
больше. Сложности и мас
штабы стройки помогли рас
крыться организаторским 
способностям многих моло
дых специалистов. Букваль
но на глазах вырос до на
чальника участка недавний 
выпускник Мончегорского 
техникума Владимир Сте
панов, стал крепким прора
бом Юрий Минин.

А календарь все убавляет

дни, оставшиеся до пуска. 
Коллектив строителей обя
зался в честь 104-й  годов
щины со дня рождения Вла
димира Ильича Ленина и 
празднования Первомая пол
ностью завершить нулевой 
цикл и обеспечить задел в 
энергопролете.

Последнее обязательство 
тем важно для судьбы 
стройки, что даст возмож
ность открыть фронт работ 
электромонтажникам. Не 
буду говорить о всех объ
емах, которые им пред
стоит освоить. Назову лишь 
одну цифру: 2 ,5  миллиона. 
Столько нужно развести ка
бельных наконечников.

К сожалению, не всегда 
полная загрузка рабочей 
минуты зависит только от 
строителей. Энгельский и 
Тульский заводы металло
конструкций неритмично 
поставляют нам свою про
дукцию. При 9tfoM треволсит 
еще пресловутая неком
плектность. Из Энгельса 
все еще не поступили че
тыре торцевые колонны. И 
из-за этого невозможно 
приступить к перекрытию 
пролета в осях «А»— «Д».

Н. РАДОСТЕВ, 
электросварщик, секре
тарь партийной орга
низации строительно- 
монтажного управле
ния « Промстрой-I» тре
ста «Ковдорстрой», 
член обкома КПСС.

МАЙНА, 
ВИРА!

Коллектив Ковдорско! 
участка треста «Севза: 
етальконструкцня», руков( 
димый Ю. В. Тнцом, ск! 
ростными темпами вед< 
монтаж стального каркас 
корпуса обогащения.

Опытные м а ш и н и с т  
Иван Степин, Тимофей Т 
моненко, Иван Лукин и| 
многие другие, работающие] 
на мощных сорокатонных 
и шестидесятипятитонных' 
кранах, не знают что такое 
перекур. И в этом нет ни
чего удивительного. С та
кими бригадирами, как Н и
колай Трубицын и Влади
слав Лупандин, не заску
чаешь.

Они организовали своего 
рода конвейер. Например, 
пока монтажники устанав
ливают тридцатиметровую 
колонну, звено , сварщиков— 
Юрий Голиков, Феликс 
Кудрявцев и Владимир 
Фролов — дружно прини
мается за следующую, уже 
заранее состыкованную. 
Расправившись с колонной, 
приступают к сварке сталь
ных ферм, которые по сво
им размерам и ажурной 
форме напоминают могучие 
переплеты железнодорож
ных мостов.

Соседний пролет уже на
половину перекрыли фер
мами монтажники бригади
ра кавалера ордена Ленина 
М ихаила М уратова.

А в это время универсал- 
газорезчик Петр Дульяни- 
нов с монтажником Викто
ром Андреевым уже сре
зают лишнюю арматуру и 
выправляют анкера для то
го, чтоб бригада Виктора 
Пеньевского могла сходУ 
начать монтаж металлокон
струкций.

В обеденный перерыв я 
спросил . у бригадира мон- 
тажников-высотников Нико
лая Трубицына:

— Послушай, Николай, а 
какие еще объекты ты мон
тировал кроме этой фабри
ки в Ковдоре?

— Ну, знаешь, —- рас
смеялся он — легче назвать 
какие я еще не монтировал.

Если только перечислить 
все города и стройки, где 
довелось поработать, и то 
понадобится целая газетная 
страница. Загибай пальцы: 
целлюлозно-бумажные ком
бинаты, металлургические 
заводы и домны, спортив
ные комплексы и аэродро
мы всего Северо-Запада и 
еще многие-многие другие 
Всесоюзные ударные строй
ки во всех концах Советско
го Союза.

А бригадир Владислав 
Лупандин на такой же 
вопрос ответил еще короче:

На гигантской стройплощ адке 
От У рала до П амира 
От М осквы и до К ам чатки 
Р азд ается  «М айна!» «Вира!»
Д а, это уж  точно. Мон

тажники-высотники нахо
дятся на переднем крае 
трудового фронта. Они как 
авангард многомиллионной 
армии строителей самыри 
первыми приходят туда, где 
закладываются фундамен
ты будущих фабрик, заво
дов и городов. Им, этим 
отважным первопроходцам, 
я и посвящаю свое новое 
стихотворение.

М ОН ТА Ж Н И КИ  ИДУТ 
Н а касках  синий иней,
Но смех и там  и тут — 
Строители России, 
М онтажники идут.
И пусть мороз под сорок, 
Ш турмуют высоту.
Им час рабочий дорог 
М онтажник на посту.
И за  Полярным кругом 
Они не подведут.
К ак братья друг за  другом 
М онтажники идут.
Н ад бездной горных речек, 
В работе и в пути,
М онтажник как разведчик 
Ш агает впереди!

Борис ПАВЛОВ, 
крановщик Ковдорско- 
го участка треста «Сев- 
запстальконструкция».

Все четче контуры АБОФ. Фото Ю. Демина.

С  точки зрения заказчика
На строительных пло

щадках АБОФ с каждым 
днем нарастает напряже
ние. Отставание, допущен
ное в прошлом году, сейчас 
проявляется в полной мере. 
Прежде всего это выраж а
ется в чрезвычайной плот
ности графика ведения ра
бот, основанного на макси
мальном совмещении раз
личных видов монтажа как 
по объектам, так и по пла
нировочным отметкам на 
одном объекте.

На корпусе обогащения 
усиленными темпами мон
тируется стальной каркас 
здания в пролетах «А»— 
«Д». В то же время на ни
жележащих отметках неза
вершенность основных 
ограждающих конструкций 
приямка ПР-1 не позволяет 
полностью закончить нуле
вой цикл и дать разверну
тый фронт для монтажа 
каркаса.

Корпус сушки начат 
только в этом году, но кот
лован уже готов и выпол
нен ряд фундаментов в 
осях «15  »>— «18». Парал
лельно сооружаются фунда
менты под оборудование. 
Работы идут с хорошим 
темпом, выдерживается се
тевой график.

На силосном складе забе
тонированы опорные плиты

под силос и ведется подго
товка для бетонирования 
стен бункеров. Гораздо ху
же обстоят дела на объек
тах водоснабжения. Водо
забор на реке Ена начат еще 
в 1972  году, но до сих пор 
там нет ни одного закон
ченного сооружения. Водо
очистные сооружения тоже 
недалеко ушли от итогов 
прошлого года. Работы на 
этих объектах и 1 раньше 
велись нерегулярно, и сей
час там занято буквально по 
несколько рабочих.

Плачевно положение на 
объектах, где основной 
объем ведет управление 
СУ-6. Трест «Ковдорстрой», 
на наш взгляд, весьма рав
нодушен к его судьбе. А 
ведь на долю СУ-6 прихо
дится Значительная часть 
невыполненного плана.

Генподрядчик в ы д а л 
управлению для монтажа 
подземной железобетонной 
трубы хвостового хозяйства 
блоки, размеры которых в 
сечении меньше проектных 
от 2 до 25 сантиметров. 
Это явный брак. В резуль
тате СУ-6 недосчиталось 56 
тысяч рублей к плану 
строительно-монтажных ра
бот за март. Многие объемы 
СУ-6 падают на объекты 
отвода реки В. Ковдора. Но

в феврале работы там пре
кращены совсем, так как 
генподрядчик не выдает 
управлению железобетон
ных плит для облицовки ка
нала. Такое отношение к 
объектам отвода реки вы
зывает тревогу.

В этом году вся водоот
водящая система должна 
быть выполнена, иначе руд
ник «Ж елезный», а значит 
и будущая апатито-бадделе- 
итовая фабрика, окажутся 
в очень стесненном поло
жении. Ведь игнорирование 
работ на объектах отвода 
реки В. Ковдора —  это под
рыв сырьевой базы ГОКа.

Таким образом, в настоя
щее время сложилось поло
жение, когда необходимо 
браться сразу за все объек
ты, что очень сложно при 
ограниченных трудовых и 
материальных ресурсах тре
ста «Ковдорстрой». И толь
ко максимальная организо
ванность и четкость веде
ния строительных работ, 
при усилении надзора и 
ответственности за качество 
приведут к успешному за
вершению строительства 
всего комплекса АБОФ.

М. ШАХНОВИЧ, 
начальник бюро тех
надзора отдела капи
тального строитель
ства комбината.



ИЗБРАННИКИ НАРОДА------------------- -

Д Е П У Т А Т С К А Я  Г
Десять месяцев прошло

после выборов в местные 
Советы депутатов трудящих
ся. Избранные органы Со
ветской власти проводят 
большую организаторскую п 
культурно - воспитательную 
работу для мобилизации 
трудящихся на успешное вы
полнение решений XXIV 
съезда КПСС и заданий де
вятой пятилетки.

В Апатитский городской 
Совет были избраны 250 де
путатов. В целях координа
ции работы депутатов, про
живающих в смежных изби
рательных округах, были об
разованы депутатские груп
пы. В нашу группу вошли 
18 депутатов, которые рабо
тают в Ковдоре, подсобном 
х о з я й с т в е  Ковдорского 
ГОКа и поселке Слюда.

Основной формой дея
тельности Советов являются 
сессии, на которых с Июня

1973 года рассмотрены важ 
нейшие вопросы ведения 
хозяйства и жизни района: 
«О плане развития местно
го хозяйства», «О состоя
нии и мерах улучшения 
гражданской обороны на 
объектах народного хозяй
ства и пригородной зоны», 
«О ходе выполнения социа
листических обязательств 
третьего, решающего года 
девятой пятилетки» и целый 
ряд других вопросов.

В том, что предприятия 
нашего района успешно за 
кончили 1973 год, есть нема
лая заслуга органов Совет
ской власти. Так, коллектив 
Ковдорского горно-обогати- 
тельного комбината выпол
нил трехлетний план по вы
пуску железного концентра
та 10 декабря. В тот же 
день рапортовал о заверше
нии трехлетнего плана трест 
«Ковдорстрой». План про-

Р У ППА
шлого года по общему объ
ему производства и реали
зации продукции в целом 
по району выполнен досроч
но, 26 декабря.

На 6-й сессии, которая 
состоялась 22 марта 1974 
года, депутаты заслушали 
информацию о выполнении 
решения 2-й сессии Апатит- 
ского горсовета на тему «О 
мерах борьбы с хищениями 
социалистической собствен
ности, бесхозяйственностью 
и нарушениями государст
венной дисциплины на пред
приятиях города Апатиты и 
пригородной зоны».

Н а этой ж е последней 
сессии рассматривался во
прос о мерах по дальнейше
му развитию бытового об
служивания в нашем рай
оне.

Из нашей депутатской 
группы активное участие в 
подготовке и в работе сес

сий приняли депутаты: опе
ратор обогатительной ф аб
рики Раиса Федоровна Л ит
винова, работница Ж КО  
Н адеж да Николаевна Коп
тева, управляющий трестом 
«Ковдорстрой» Юрий М ак
симович Зелинский, мастер 
КБО Тамара Дмитриевна 
Толстова, председатель гор
исполкома Николай И вано
вич Шаманский, взрывник 
рудника «Ена» (поселок 
Слюда) Сергей Николаевич 
Майоров. Они рассказали 
на сессии о работе пред
приятий Ковдора, о пробле
мах и недостатках нашего 
растущего города.

Очень остро на сегодняш
ний день стоит вопрос снаб
жения города питьевой во
дой. Переуплотнены школы. 
Ощущается недостаток в ме
дицинском обслуживании. 
Имеется целый ряд проблем 
в торговле и общественном 
питании. Не все еще благо
получно в культурном и бы 

товом обслуживании насе
ления.

Вот краткий перечень за 
дач, для решения которых 
должны приложить макси
мум усилий хозяйственные 
руководители, партийные, 
профсоюзные, комсомоль
ские и советские организа
ции.

При Апатитском город
ском Совете образовано 13 
постоянных комиссий, рабо
та в них — хорошая школа 
для депутатов. Активное 
участие в этих комиссиях 
принимают депутаты: сле
сарь автотранспортной кон
торы треста «Ковдорстрой» 
Вячеслав Иванович Василь
ев, слесарь ремонтно-меха
нического цеха Ковдорского 
ГОКа Федор Евсеевич Уда- 
лов.

Значительное место в дея
тельности Совета занимает 
выполнение наказов и пред
ложений избирателей. Из 37 
наказов и предложений вы
полнены уже 12, 13 находят

ся в стадии выполнения.
Большое внимание уделя

ет Апатитский городской ис
полнительный комитет рабо
те с письмами, жалобами и 
заявлениями трудящихся. 
За 1973 год поступило 304 
заявления. Из них к концу 
года на 288 были даны от
веты, а 16 еще разбираются. 
Все справедливые жалобы и 
заявления находят положи
тельное решение.

Успехи, достигнутые тру
дящимися района, Апатит- 
ским городским Советом, 
бесспорны. Но, к сожале
нию, имеются еще и недо
статки, на которых и сосре
доточит внимание городской 
Совет, исполком, его отде
лы и управления, постоян
ные комиссии и все депу
таты.

Г. ЧИКУНОВ,
электрослесарь рудни
ка «Железный», пред
седатель Ковдорской 
депутатской группы 
Апатитского горсовета.

Коллективный
подарок

Выход из. печати в Мур
манском. областном изда
тельстве книги «Рудный 
Ковдор» —  заметное собы
тие в жизни города. Ведь 
мы ждали его целых полтора 
года —  и вот, благополуч
но миновав редакционные и 
типографские рубежи, кни
га лежит перед нами.

Ее содержание определя
ется тем, что все материалы 
готовились к 10-летию 
Ковдорского ГОКа. В книге 
сделана попытка обобщить 
десятилетний опыт работы. 
Список авторов включает 
около 50 человек, большин
ство из которых —  инже
нерно-технические работни
ки комбината.

В написании отдельных 
глав принимали участие и 
научные сотрудники иссле
довательских институтов, с 
которыми нас связывает 
давнее творческое содру
жество. :

Первая и заключительная 
главы посвящены истории 
открытия и освоения место
рождения, а также перспек
тивам развития комбината. 
Они написаны в достаточно 
популярной форме и содер
ж ат сведения, интересные 
для всех работников ГОКа 
и жителей нашего города. 
То же самое можно сказать 
и об иллюстрациях, в ос
новном, выполненных Ю. 
Петрухиным. Хорошо, что 
в книге помещен портрет 
К. М. Кошица, фотографии 
улиц города. Правда, видо
вых снимков могло быть 
и больше: ведь окрестности 
Ковдора очень живописны,

и такие фотографии укра
сили бы книгу.

В остальных 10 главах 
рассказано об этапах освое
ния мощностей производ
ства железного концентра
та, о совершенствовании 
техники и технологии гор
ных работ и обогащения 
железных руд. Рассмотрены 
вопросы технологии ком
плексного использования 
руд Ковдорского месторож
дения, показаны основные 
направления развития ком
бината и пути дальнейшего 
повышения эффективности 
производства.

Все эти разделы неплохо 
иллюстрированы графиче
скими материалами, техно
логическими схемами. Они 
могут представлять инте
рес для специалистов, зани
мающихся отдельными тех
ническими и технологиче
скими вопросами.

К сожалению, книга не 
лишена недостатков. Они
особенно заметны сейчас, 
спустя полтора года. От
дельные главы могли быть 
полнее и интереснее, и 
авторы отлично сознают
это. В частности, в разделе 
о комплексном использова
нии руд Ковдорского место
рождения недостаточно ос
вещена роль работников
комбината. Возможно, авто
ры посчитали такое выпя
чивание своих заслуг не
скромным.

Но ведь «Рудный Ков
дор» —  первый коллектив
ный труд работников ком
бината. Опыт подготовки 
этой книги нас многому на
учил, и хочется думать, что 
это не последняя наша кни
га. Ковдорский ГОК рас
тет, развивается, и ра
ботникам комбината будет 
о чем рассказать через не
сколько лет.

В заключение следует от
метить, что двухтысячного 
тиража оказалось явно не
достаточно для удовлетворе
ния неожиданно большого 
спроса на книгу. Выясни
лось, что ее хотят преобре- 
сти не только инженерно- 
технические работники, но 
практически все труженики 
комбината. И это вполне 
объяснимо: ведь все они 
причастны к тому, о чем 
рассказывается в книге.

Т. ПОГАНКИНА,
и. о. главного геолога
комбината.

В е с н а  в п о д х о з е
Молочный 
ручей

Новой ферме на 200 коров

пы, а жирность — 3,6—3,7 
процента.

На нашей ферме оборудо
вано также помещение для 
охлаждения молока. П ро
точная вода охлаждает би- 

,, „ доны, после чего бассейн
уже год. Сейчас условия тщателыю промывается, 
работы доярок не сравнить Холодное моло‘ко отправ. 
с теми, что были: и воду и ляем в лабораторню> где 
корма не приходится под
носить вручную. Молочный 
блок и лаборатория по 
контролю за качеством мо
лока находится в этом же 
помещении. К услугам доя
рок и раздевалка, и душ.

И
не из легких. Ьсе время 
ногах: с 5 до 7-30 — утрен- по валовому производству 
няя дойка. И  почистить >ки- молока и продуктивности 
вотиых надо, и накормить, коров, хозяйство несколько 
С 12 до 14 — опять дойка, уменьшило производство 
после чего еще полагается молока по сравнению с тем 
выводить коров на прогул- же периодом прошлого го- 
ку. А с 17 до 19-30 —, ве- да. Причина — в свое врё- 
черняя дойка. Причем, под- мя слабо занимались по- 
готовка кормов — такж е полнением цаточного пого- 
обязанность доярок. А это ловья. И сейчас дойных 
совсем не простое дело. Вот коров у нас меньше.

устанавливают группу чис
тоты и жирность. Регуляр
но отправляем молоко в 
санэпидстанцию.

Доярки в начале года 
приняли повышенные социа
листические обязательства.

все же работа доярок И все же выполнив и пере- 
-13 легких. Все время на ^ выполнив плановые задания

рацион одной коровы на 
сутки: сено — 4 килограм
ма, жом свекловичный — 2 
килограмма, комбикорм — 
450 граммов, силос — 15 
килограммов. Д а  плюс ми
неральные подкормки. А 
ведь за каждой дояркой за 
креплено по 25 коров.

Коллектив на ферме сло
жился давно. С начала года 
первенство в соревновании

Н. ГРИГОРЬЕВА, 
старший медврач под
собного хозяйства.

Борозда 
на снегу

С этого года мы решили 
организационно перестроить

захватила Екатерина Гри- свою работу. Разбили мех- 
горьевна Богданова. От колонну на механизирован- 
своей группы коров она на- иые звенья. З а  каждым за- 
даивает по 250—260 кило- крепили определенную пло- 
граммов молока в сутки, щадь обрабатываемых по- 
Это самый высокий пока- лей и технику, 
затель на нашей ферме. Не в  моем звене будут рабо- 
намного отстает Анна Ми- хать еще два тракториста: 
хаиловна Ушакова -  2 2 0 -  П . В. Баданин и О. И. Тай- 
230 килограммов в сутки. понен. Нам выделили три 

Качество молока тоже трактора, рельсовый боро
хорошее. По чистоте молоко нец, культиватор и плуг, 
сдаем только первой груп- Предстоит засеять и собрать

урожай: картофеля — 5 гек
таров кормовой капусты — 
4 гектара, белокочанной ка
пусты — 0,5 гектара.

На собрании твердо ре
шили, что это закрепление 
окончательное. Кто как бу
дет ухаживать, тот «что по
сеет, то и пожнет». Естест
венно, подготовку к севу на
чали уже сейчас. Подгото
вили, в частности, разбра
сыватель м и н е р  а л ь н ы х 
удобрений. Отремонтирова
ли бороны и сеялки, восста
новили картофелекопалку. 
Из десяти гусеничных трак
торов, семь уже готовы, 
хоть сейчас можно выйти в 
поле. Три — находятся на 
капитальном ремонте в 
Кольском о б ъ е д и н е н и и  
«Сельхозтехника».

В этом году посадка и 
междурядная обработка 
картофеля будут полностью 
механизированы. Обеспече
ны мы и семенами много
летних и однолетних трав.

На днях мы выведем 
трактора в поле. В апреле 
предстоит произвестковать 
почву на площади 100 гек
таров.

В. ЛЕСНИКОВ, 
звеньевой третьего ме
ханизированного эвена.

Фабрика 
витаминов

...Стеклянная стена раз
граничила тепло и холод. 
На улице морозец, а в теп
лице лето. Электрические 
«солнышки» над распускаю
щейся завязью  огурцов и 
зеленым луком. Температу
ра до 30 градусов тепла. 
Поэтому можно считать,

что тепличницы не расста
ются с летом. В их распо
ряжении 325 квадратных 
метров плантаций огурцов 
и столько же лука.

И  хотя теплица у нас не 
такая уж большая, и, вроде, 
особенного ничего не выра
щиваем, но ведь и зимой, и 
весной можно увидеть как 
поднимаются всходы, а сей
час уже и завязь на огур
цах. Только ради этого и 
домой попозже придешь, и 
лишний раз 1 проверишь, все 
ли сделано так, чтобы не 
гибла рассада.

Сначала готовим почву. 
Фосфат, калийную соль, ам
миачную селитру, известь, 
золу перемешиваем с зем
лей. Затем делаем грядки 
и только потом высаживаем 
рассаду. Снизу прогревают 
землю отопительные бата
реи, сверху — лампьг днев
ного света. Свет распреде
ляем равномерно. В исклю
чительных случаях подве
шиваем лишнюю лампу — 
если росток ослабел почему- 
то.
' Д ва правых ряда — мои, 

два других — Анны Гри
горьевны Степановой, на
парницы. Работу свою лю
бим, соревнуемся и помо
гаем друг другу. Если одна 
из нас заболеет, выполняем 
работу за двоих. Успехи то
же есть. План первбго квар
тала мы завершили 20 мар
та. Это план по луку. А он 
каждые три недели созре
вает. Огурцы высадили 
совсем недавно. Месяца че
рез два можно собирать 
урожай.

Пытаемся приручить но
вый сорт — длинноплодные 
огурцы. Не знаем, как он 
себя поведет.

Т. МАТВЕЙКИНА, 
тепличница.

Еще не верим в перемены, 
Еще мы у зимы в плену,
Но ветки —

чуткие антенны — 
Настраиваются на весну.

Фотоэтюд Ю. Петрухина.
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П Р Е М Ь Е Р А
В. В. Соболева, кассир 

Дворца культуры: «Наспек
такль было продано 330 би
летов. Вместе с приглашен
ными — больше * половины 
зала. К сожалению, не по
ступило ни одной заявки из 
общежитий».

Вдруг выясняется, что нет 
монет для реквизита. У ко
го-то не так наложен грим. 
Н о без пяти восемь. Второй 
звонок. Приготовились!

Зрительный зал, говорят, 
половина театра. Но зри
тельный зал — это весь ус
пех или вся неудача. Пусть 
Сравнение не покажется 
смелым, но зрители прини
мали актеров как известней
ших мастеров сцены. Сек
рет прост: все исполнители
— знакомые люди, товари
щи по работе, соседи, род
ственники, наконец.

Н. В. Королева, главный 
инженер АБОФ: «Послехо
рошего фильма так бывает
— ни о чем другом думать 
не можешь. Так и о спектак
ле сказать просто: «Понра
вилось» — я не могу. Это

не удовлетворит меня, не 
передаст мою благодарность 
актерам. Я и сегодня вижу 
как Крутицкий ощупывает 
свою ветхую шинель и лю
буется ею».

В. А. Колчина, преподава
тель музыкальной школы: 
«Актеры играли от начала 
до конца на одном дыхании 
и захватили зрителей. По 
сравнению со спектаклем 
«Ромео и Джульетта», кото
рый ставился два года на
зад, нынешняя работа на
родного театра намного ин
тересней. Можно считать 
этот спектакль вообще на
чалом. Коллектив, насколь
ко мне известно, только что 
сложился. И театру с таким 
составом исполнителей мно
гое еще удастся».

Ю. К. Парамонова, работ
ница книжного магазина: 
«Очень понравилась На
стенька, особенно в моноло
ге. Ее проникновенный го
лос, ее неподдельное отчая
ние всерьез трогало. Такой, 
какой представляю ее себе, 
была тетушка — Т. Д . Цха- 
кая. Особенно хорош Елеся. 
Он живет на сцене».

Антракт. Гримерная пере
полнена. Нужно за пятнад
цать минут немного успо
коиться, переодеться. «Де
вочки, не видели мою ма
му? Где она сидит?»—спра
шивает Надя Коптева. «И 
мою посмотрите, я никак не 
найду» оборачивается
Надя Кремнева. Л . Селез
нева допрашивает случайно 
подвернувшегося зрителя: 
«Скажите, с задних рядов 
видны мои веснушки?»

Т. И. Нечаева, работница 
«Отделстроя»: «Сама я ма
ло бываю в театре, времени 
нет, а тут сын пригласил на 
премьеру. Конечно же, вол
новалась больше всего за 
него. Я мало разбираюсь в 
театральном искусстве, но 
хочу только сказать ему и

А. Н. ОСТРОВСКИЙ

НЕ БЫЛО НИ ГРОША, ДА ВДРУГ АЛТЫН
Комедия в двух действиях

Реж иссер-постановщ ик — А, Семенов. Помощник реж иссера 
— Л. С елезнева, лаборан т Ц ЗЛ .

Д ЕЙ С ТВ У Ю Щ И Е Л И Ц А  И И С П О Л Н И Т ЕЛ И :

Михей М ихеич Крутицкий, отставной чиновник — Ю. А рхан
гельский, п реподаватель школы № 16; Анна Тихоновна, его ж е
на — Т. Д . Ц х акая , пенсионерка; Н астя, плем янница К рутицко
го — Н. Коптева, рабочая  Ж К О ; И стукарий Л упы ч Епишкин, 
купец — А. Л ондкевич, м аш инист экскаватора  рудника «Ж е
лезны й»; Ф етинья М ироновна, его ж ен а  — Р. Грибанова, л аб о 
рант-бактериолог санэпидем станции; Л ар и са , их дочь — С. 
М анаенкова, телеграф истка у зл а  связи; Д ом н а Евстигнеевна 
М игачева, м ещ анка — Н. К рем нева, лаборан т  Ц З Л ; Елеся, сын 
М игачевой — В. Усков, автоэлектрик ЦТТ; Петрович, мелкий 
стряпчий из м ещ ан  — В. Голидонов, п реп одаватель школы 
№ 17; Баклуш ин, молодой человек — Л . Лозовик, слесарь ЦТТ; 
Тигрий Л ьвович Л ю тов, квартальны й — М. Ш пилин, б ульдозе
рист рудника «Ж елезны й»; Разновесов, солидная личность — 
Ю. Гриненко, геолог рудника «К овдор»; будочник — В. Стол- 
карц, ш офер АТК треста «К овдорстрой»; нищий — Е. Солони- 
нов, работник К И ПиА; нищ енка — Л . С елезнева, лаборант 
Ц ЗЛ .

его товарищам спасибо за 
вечер».

В фойе и за  кулисами. Д е 
лятся впечатлениями зрите
ли, поздравляют друг друга 
артисты. Спектайль закон
чен. Режиссер Александр Се
менов: «Что можно сказать 
о спектакле конкретно? Есть 
еще над чем поработать. 
Считаю, что пьеса Остров
ского не устарела и может 
восприниматься зрителем, 
как современная пьеса. П ро
блема одна — деньги, их 
растлевающее в л и я н и е .  
Именно это и хотелось под
черкнуть. На будущее пла
нов много. Пока же спек
такль предстоит довести».

JI. В. Печенева, режиссер 
Кандалакшского театра: 
«Мой коллега А. Семенов 
сумел за короткое время с 
новым составом сделать та
кой сложный спектакль. 
Трудно сегодняшних акте- 
ров-любителей, особенно мо
лодых, настроить на лад 
прошлого века. Артисты по
старше справились со сво

ими ролями лучше. Но их 
надо было найти, надо было 
увлечь пьесой.

Конечно, есть и над чем 
еще работать, особенно, ис
полнителям заглавных ро
лей».

День следующий. Репети
ция. Восторгов по поводу 
спектакля не было, были 
только «охи»:

— Меня бесполезно спра
шивать о неудачах. Когда 
играю — ничего не вижу и 
не слышу.

— Дублирую роль, сижу 
в зрительном зале. Один из 
актеров начал свою реплику 
с шепота. Хотелось уши 
заткнуть и глаза закрыть.

— Интересно, заметили ли 
зрители, что, когда кончает
ся текст, я стою как вкопан
ная с открытым ртом. Не 
знаю, куда деть руки, куда 
голову.

— Опять не дали мне 
«пьяной» протанцевать, как 
на репетиции. Куда торопи
лись?

— Мне сказали, что я

пропустила фразу: «Да, я 
знаю, что мы с Модестом 
Григорьевичем промотаем 
их скоро». Вроде говори
ла. Или нет?

— У меня две реплики 
кончаются словами «пойду 
погуляю». Осветитель дол
жен выключить софиты по
сле второй. А он, как услы
шал первую — так и выклю
чил.

— Наверное, в зале дума
ли, почему дыра в декора
циях? А ее просто зашить не 
успели.

Словом, как подчеркнул 
режиссер Александр Семе
нов, спектакль еще пред
стоит довести. Премьера —( 
венец работы, но премьера— 
это еще и начало исканий. 
Иначе в творческом коллек
тиве быть не может. Ведь 
театр начинается не только 
с вешалки, но и с высокой 
неудовлетворенности собой.

Материал подготовили 
Л. ДМИТРЕНКО,

О. МАТАКОВА.
На снимках: сцены из

спектакля.
Фото Н. Мушниковой.

с  i n
Привет
Валентины
Николаевны

и Ю|т

Выходной день. Искрит
ся иод солнцем снег. Ков- 
дорчанин спешит на лы ж 
ню. Она зовет. Не важно, 
как «ты ее пройдешь. Глав
ный рекорд — здоровье.

И вот лыжник на трассе, 
что все дальше уходит в 
сторону вермикулитовой

ПОЗВОЛЬТЕ ВОЗМУТИТЬСЯ!

Трое суток сто двадцать 
девять семей сидели на че
моданах. Трое суток комис
сия треста «Ковдорстрой» 
не могла сдать заказчику 
готовый дом. Трое суток 
у двери восьмидесятой квар
тиры дома №  5 по Слюдя
ной толпились предста
вители. В квартиру их не 
впускали. Отвечали через 
дверь: «Не уйдем и все!
Хоть милицию вызывайте». 
На четвертые сутки мили
цию вызвали. И только тог
да сто двадцать девять се
мей смогли справить ново
селье.

Но вернемся на неделю 
назад. Профком Ковдорско- 
го ГОКа взвесив все «за» и 
«против» решил предоста
вить новую квартиру семье

фабрики. Все тяжелей ды 
хание. Замедленный темп. 
Кругом лес. Бесконечные 
спуски и подъемы.

И вот контрольный пост. 
Если сегодня очередь де
журить медсестре спортив
ного комплекса Валентине 
Николаевне Ободовской, 
будьте уверены — она на 
посту.

Приятно встретить в ле
су человека,. когда кругом 
пи души. Конечно, знаешь, 
есть люди впереди тебя и 
позади, и вообще ты рядом 
с городом и все-таки... Д а  
еще если этот «постовой» 
тебе улыбнется, ободрит и

вручит талон за пять кило
метров пробега в счет глав
ного рекорда — здоровья. 
Дескать, не робей, еще па
ру поворотов и финиш.

Валентина Николаевна 
была назначена обществен
ным контролером сразу, как

только в городе объявили 
конкурс «Ковдорская лы ж 
ня — 74». И с тех пор она 
ни разу не пропускала 
своих дежурств. А ведь 
Ободовская — мать троих

детей. Но находит время 
для общественной работы, 
для спорта. Валентина Ни
колаевна прекрасно ходит 
на лыжах, вынослива, ей 
не страшен скоростной 
спуск. А случись плохая 
погода, и на посту нет 
общественного контролера, 
Валентина Николаевна, не
смотря на то, чтр вместе 
со всеми идет по лыжне, 
вернется с трассы на старт 
за талонами и тут ж е назад. 
Словом, задору, бодрости и 
энергии ей не занимать.

Т. МАРЧЕНКО, стар
ший инженер ОКСа 
треста «Ковдорстрой»,
А. БАРАНОВА, стар
ший мастер учебного 
к о м б и н а т а  треста 
«Ковдорстрой».

Финиш
рекордов
ЗИМЫ

В воскресенье, 14 апреля, 
в 10 утра будут проведены 
соревнования лыжников в 
эстафете между командами 
цехов комбината. Они по
священы закрытию зимне
го сезона. Старт на стадио
не спорткомплекса.

После эстафеты — массо
вая сдача норм ГТО по лы
жам и мини-футбол между 
командами цехов комбина
та.

Совет ДСО «Труд».

ГРУСТНО

Авто
портреты

И ТИШИНА...

Я, Яковлев В. П., не вы
ходил на работу в виду то
го, что изрядно выпил. 
Опомнился только дома, 
когда меня начала трясти 
жена, дескать, где деньги. 
Я прогулялся по карманам

кругом тихо.
НЕ СМОГ 

ОСТАНОВИТЬСЯ
Я, Четверенко В., полу

чил получку. Пришел с ра
боты вечером, выпил хоро
шо. Так и пошло каждый 
день, да так, что не мог ра
ботать.

РАССТРОЙСТВО
НА РАССТРОЙСТВЕ

Я, Ирхин В. Г., вам 
объясню, что прогулял. Со 
мной расстройство ввиду 
милиций, где оформляют на 
меня материал в лечебно- 
трн овой  профилакторий.
Прогулял с 1 по 10 апреля 
1973 года. С моих слов за
писано правильно.

«НИКТО МЕНЯ 
НЕ ЛЮБИТ,

НЕ ЖАЛЕЕТ»

Я, Дубовенко В. Л., не 
выходил на работу с 12 но 
21 апреля 1973 года. Две
надцатого почувствовал се
бя плохо. Тринадцатого 
меня не допустили до рабо-" 
ты. Причем, рабочие бри- 
гады проявляли явное неже
лание работать со мной, что 
с их стороны, конечно, 
справедливо, но я обиделся 
и больше на работу не вы
ходил.

БЕЗ ВИНЫ 
ВИНОВАТЫЙ

Я, Матвеев И. П., был 
7 мая с большего похмелья, 
был отправлен с работы до
мой, в чем меня винят.

ЭХ, ПАПА, ПАПА!

Я, Горелов В. И., при
ехал с командировки 14 
января 1974 года. Получил 
получку и выпил с рас
стройства, так как жена ле
жит в больнице, а дети у 
соседей. А утром пошел по
хмеляться и сделал прогул. 
Ну, а потом решил, что все 
равно есть нарушение и 
прогулял пять дней.

По материалам стенной 
газеты «Строитель» (орган 
партийной, профсоюзной и 
комсомольской организа
ций треста «Ковдорстрой»),

Редактор Я. МАХЛИН.

С Ч Е Р Н О Г О  Х О Д А
няни детского сада «Сол
нышко» 3. Я. Урвановой не 
в доме по Слюдяной, 5, а в 
следующем —  по Слюдя
ной, 3.

Ситуация самая житей
ская. С квартирами, как из
вестно, пока туго и всех 
враз удовлетворить по по
требностям просто невоз
можно. Однако 3. Я. Урва- 
нова посчитала, что входить 
в общее положение за свой 
собственный счет, это уже 
слишком! Благо —  тран
спорт, под рукой имеется: 
супруг работает шофером 
«скорой помощи».

Уж не знаем, каким обра

зом она достала ключи, но 
в полном соответствии с за
конами детектива «под по
кровом ночной темноты» за
няла чужую жилплощадь.

Дальнейшие события из
вестны. Трое суток ее уго
варивали, убеждали, стыди
ли. Она вместе с супругом 
слушала, но двери не от
крывала. Пока милиция не 
подоспела.

Самое удивительное в 
этой истории, что 3. Я. Ур- 
ванова считает себя правой. 
Ну, что ж, ее право. Но, 
может быть, стоит дать ей 
время для обдумывания 
собственного поступка и от

менить решение профкома о 
предоставлении квартиры в 
следующем доме. Может, 
стоит передвинуть очередь 
на десять номеров назад. По 
крайней мере местком ЖКО 
готов выступить с таким хо
датайством. Ведь лишают 
же права на первоочередное 
получение квартиры хулига
нов и других нарушителей 
общественного порядка.

А самоуправство никогда 
не считалось благородным 
поступком.

С. ИВАНОВА, Т. СВИ Н ЬИ - 
НА, работники дом оуправле
ния № 2 Ж КО  Ковдорского 
ГОКа.

Даем справку:
IIIIIIIIIIIIIIIIIIIIIIIIIIIIIIIIIIIIIIII

ВО Д В О Р Ц Е  КУЛЬТУРЫ
ИМЕНИ 50-ЛЕТИЯ ОКТЯБРЯ
18 апреля — «Н австречу тебе» 

(17, 19, 21).
12 апреля — спектакль н арод

ного театра  Д К  по пьесе А. Н. 
Островского «Не было ни гро
ша, д а  вдр^уг алты н» (20).

13 апреля — «Они строят 
АБОФ» (19).

14 апреля — общегородской 
п раздник «Проводы русской 
зимы» (площ адь Л енина), (11).

19 апреля — «П равофланговы е 
девятой пятилетки», «Рядом  с 
нами ж ивут зам ечательны е лю 
ди» — вечер для  проживаю щ их 
в общ еж итиях по ул. К ирова, 3 
и П олярная, 12 (20).

К И Н О :
13 апреля —• «Задерж анны й в

ож идании суда» (14, 16, 18).
14 апреля — «Закон  есть з а 

кон» (14, 16, 18).
16 апреля — «Двери загса  от

крыты» (17, 19, 21).
В КИНОТЕАТРЕ «Ю НОСТЬ»
12—13 апреля — «Визит веж 

ливости», в двух  сериях (12,

15, 18, 21).
11—16 апреля — «Ну, пого

ди!» , семь выпусков (12, 13-30, 
15, 16-30, 18-15, 20, 22).

17—18 апреля — «Рабы» 
(17-го: 12, 14, 16, 18-15, 20, 22; 
18-го: 18, 20, 22).

18 апреля — «Небесный ти
хоход» (12, 13-30, 15, 16-30).

19—20—21 апреля — «О тех, 
кого помню и люблю» (19-го: 
12, 14, 16, 18-15, 20, 22; 20—21-го: 
12, 14, 16, 18, 20, 22).

На фильм «О тех, кого пом
ню и люблю» принимаю тся 
коллективные заявки . С 15 
апреля открыта п редвари тель
ная продаж а билетов.

ВСЕГДА РАДЫ!
ВАШЕМУ ПРИХОДУ: 

улица Ленина, управление 
Ковдорского ГОКа, 3 этаж. 

ВАШЕМУ ЗВОНКУ:
телефон 2-03 или через 

диспетч е р а  к о м б и н а т а  
(3-03).

ВАШЕМУ ПИСЬМУ:
184140, Ковдор, редакция 

«Рудного Ковдора».

Типография «Кандалакшский коммунист». Зак. 2914


